



日曜	行事予定	給
1 金	遠足 7時10分集合完了	
2 土		
3 日	文化の日	
4 月	振替休日	
5 火		○
6 水	県市合同学校訪問 木曜日課	○
7 木	第2回進路説明会 水曜日課	○
8 金		○
9 土		
10 日		
11 月	⑥月2	○
12 火		○
13 水	第2回基礎学力テスト	○
14 木	⑥金6	○
15 金	数検 ⑥×	○
16 土		
17 日		
18 月	校内除草作業	○
19 火		○
20 水	学校安全の日 生徒会役員選挙	○
21 木	校内除草作業	○
22 金	金①②③④ ブロック人権	○
23 土	勤労感謝の日	
24 日		
25 月	古紙回収	○
26 火	古紙回収	○
27 水	期末テスト ①美②技家③音	○
28 木	期末テスト ①国②保体③理	○
29 金	期末テスト ①数②社③英 生徒会専門員会	○
30 土		

実りの秋 今を充実させよう

日没が早まりすっかり秋が深まっています。あっという間に2学期も半分が過ぎました。今月は、2つの大きなテストがあります。これまで頑張ってきたことが、少しずつ形になってくる秋、大きな実りの秋になってくれることを願っています。

先日、公立高校の来年度入学者定員が発表され、生徒募集選抜要項が公表されました。進路決定に向けて具体的に行動していかなければならない時期がきました。季節が移り変わるように、私たちもこれまでのいろいろな可能性を考えてきた時期から切り替えをし、4月からの新しい生活に向けてより具体的に進路を絞り込み、行動を起こさなければならない時期がやってきました。この切り替えの時期の今、学活や休み時間等を利用して担任との二者面談を行います。学習や生活の様子、テストの結果などをもとにして進路実現に向けての話やこれからの課題について話をしています。来月には、保護者の方にも来ていただき、三者面談も行います。今回の二者面談の内容をお家の人に伝え、今まで以上に進路について話し合いを進めてください。

実りの秋の後は、落葉の秋です。山の木々は来年の春に向けて、葉を落とし準備を始めます。私たちも夢の実現に向けて再スタートを切り準備を始める秋がやってきています。

オープンスクール・じんけんコンサート

10月30日、オープンスクールを実施しました。午前中は授業参観、午後は本マキさんと井ノ上陽水さんをお迎えしました。人権コンサート「音連れるたび」～身近な人間関係から、自分らしく生きることの大切さを考える～を全校生徒で楽しみました。3年生の生徒を中心にギターを演奏しコーラスで参加しました。充実いた時間でした。

お忙しい中、たくさんの保護者の皆さまのご参加、ありがとうございました。

【生徒の皆さんの感想から】

☆歌を通して人権のことを考えることができてよかったです。本マキさんの「小さな世界」が印象に残りました。今もこれからも家族や友達に支えてもらうことがあると思うので人との関わりを大切にしていきたいです。

☆本マキさんと井ノ上さんのギターがすごくよかったです。井ノ上さんの「オーエス」という歌が好きです。みんなで歌えてよかったです。ステージの上の方が迫力がありました。

☆井ノ上さん、マキさんに会って自分も前を向いていこう、自信をもっていこうと思えるようになりました。今までの自信のなかった自分を忘れるくらい毎日夢をもって前を向いて生きていきたいです。

☆マキさん、井ノ上さんの歌声はとてもきれいで感動しました。困ったときや苦しいときに応援してくれるような歌詞でした。楽しい時間を過ごすことができました。

☆「オーエス」と一緒に歌った「境界線のメッセージ」が好きです。センターマイクでマキさんと一緒に歌えてすごく緊張したけど楽しすぎるコンサートでした。楽しい時間をありがとうございました。



12月の行事

- 5 (木) 第7回実力テスト
- 9 (月) 三者面談開始
- 16 (月) 17 (火) 古紙回収
- 23 (水) 2学期終業式

校内除草作業について

11月21日に恒例の校内除草を行います。たくさんの参加を待っています。参加希望者は担任まで申し出てください。美しい学校にしませんか。